

Genève et Lausanne, le 13 novembre 2023

Cœur à cœur sillonnera 7 cantons en 7 jours en faveur de l'avenir de la jeunesse

Du 16 au 22 décembre, *Cœur à cœur* prendra place sur la RTS pour défendre l'éducation et la formation d'enfants et de jeunes en difficulté, en collaboration avec la Chaîne du Bonheur et la plupart des radios régionales romandes. Le public peut déjà s'impliquer sur coeurRTS.ch.

L'opération *Cœur à cœur* s'engage en 2023 pour l'éducation des jeunes et des enfants en Suisse et dans le monde. En Suisse, une jeune personne sur dix est sans formation. Les causes de ce décrochage sont souvent liées à la situation de vie et aux obstacles auxquels elles font face : problèmes dus au cadre familial, manque de ressources, statut légal ou problèmes de santé. Or, sans formation, le risque pour les jeunes de se retrouver en situation précaire est quatre fois plus élevé. Dans de nombreux pays, la violence et la guerre empêchent des millions d'enfants d'accéder à l'éducation.

Cette situation n'est pas une fatalité. La mobilisation permet de mettre en place des solutions concrètes sur le terrain, en assurant à la jeunesse l'accès à l'éducation et à la formation : à ce moment crucial de la vie, il s'agit du meilleur tremplin pour l'avenir. C'est pourquoi la RTS consacre sa fin d'année à l'événement de récolte de fonds *Cœur à cœur*, qui sera à l'antenne du 16 au 22 décembre, avec la collaboration de la Chaîne du Bonheur et de la plupart des radios régionales romandes.

Des témoignages, des éclairages et de la musique

Tania Chytil, Philippe Martin et Jonas Schneiter animeront l'opération en allant à la rencontre de celles et ceux qui font bouger les lignes. Ils se relaieront sur RTS La Première et RTS 2, durant sept jours, de 8h30 à 18h. Puis, en semaine, l'émission reviendra en direct sur RTS 1 de 18h25 à 18h50.

Afin de créer un élan de générosité collectif, ils installeront leur studio mobile dans chacun des sept cantons de Suisse romande et y accueilleront des *showcases* de formations musicales locales, dans la séquence *I live you*. Cette année, la formule multipliera les témoignages et portraits, pour éclairer le public sur les coulisses de l'éducation et de la formation : 125 invités sont prévus sur sept jours. Il y aura également plus d'échanges avec le public de chaque canton et les porteurs de projets éducatifs innovants.

Jean-Marc Richard interviendra régulièrement en direct de Lausanne avec les témoignages de personnes concernées par des projets liés à l'éducation. Il animera la centrale téléphonique toute la semaine pour encourager les dons. Au total, l'opération sera en direct durant 70 heures.

Tous les fonds collectés seront reversés à la Chaîne du Bonheur : ils permettront de financer des projets pour soutenir les jeunes en difficulté en Suisse et contribuer à assurer l'accès à l'éducation dans le monde. Le public peut s'engager dès maintenant en faisant un don sur coeurRTS.ch (possibilité d'organiser une action de collecte) ou bonheur.ch. Pour la RTS, il s'agit d'une véritable production de service public, qui s'engage dans la défense

d'une cause d'utilité publique. Elle sera rejointe le 21 décembre par SRF, la RSI et RTR, dans le cadre d'une journée nationale de solidarité en faveur de la jeunesse.

Edition itinérante reliant 7 villes-étapes

- Samedi 16 décembre : Sion, marché de Noël
- Dimanche 17 décembre : Gruyères, marché de Noël
- Lundi 18 décembre : Genève, marché de Noël
- Mardi 19 décembre : Montreux, marché de Noël
- Mercredi 20 décembre : Neuchâtel, marché de Noël
- Jeudi 21 décembre : Bienne, marché de Noël
- Vendredi 22 décembre : Delémont, place de la Gare

Moments forts et journée nationale le 21 décembre avec SRF, la RSI et RTR

- Lundi 18 décembre : concert au Théâtre du Passage de Neuchâtel réunissant les Sœurs Berthollet, Barbara Klosner et le Wind Band Neuchâtelois (la recette sera reversée à *Cœur à cœur*).
- Jeudi 21 décembre, journée nationale de solidarité : SRF, la RSI et RTR joignent leur force à *Cœur à cœur* pour amplifier le mouvement de récolte de fonds.
- Ateliers d'éducation aux médias, autour du journalisme et de l'interview.
- Des personnalités RTS s'engagent pour la séquence *On emballe*, tous les jours, en fin d'après-midi : Philippe Revaz, Manuella Maury, Linda Bourget, Marie Riley, François Egger, Emilie Gasc, Lionel Frésard et d'autres prêteront leurs mains pour emballer les cadeaux achetés dans les marchés de Noël alentours.
- Carte blanche aux radios locales, une heure par jour dans le studio mobile.
- Débrief quotidien par Benjamin Décosterd : l'humoriste concoctera un *flashback* stroboscopique en fin de journée.
- Direct sur RTS 1 du lundi 18 au vendredi 22 décembre, de 18h25 à 18h50.

L'édition 2023 en chiffres

27 personnes pour organiser la présence des animateurs sur le terrain

12 personnes pour gérer la régie radio et télévision depuis Lausanne

1 studio mobile installé chaque jour dans un canton différent

1 bus studio pour réaliser des interviews en déplacement

1 équipe pour des décrochages à travers les cantons

10 heures de direct en radio et télévision chaque jour

125 invitées et invités

RESSOURCES UTILES

[Infographie](#)

[Photos](#)

CONTACTS DES MÉDIAS

- RTS : Catherine Saidah, responsable de relations médias, +41 79 681 71 46, catherine.saidah@rts.ch
- RTS : Aurélie Grao, responsable de relations médias, +41 79 849 53 35, aurelie.grao@rts.ch
- Chaîne du Bonheur : Corinne Bahizi, porte-parole, +41 79 967 88 63, bahizi@bonheur.ch